

Magdeburg-Schönebeck

Gemeinsam in ein spannendes und ereignisreiches Jahr

RÜCKBLICK UND AUSSCHAU IG Metall Magdeburg-Schönebeck wünscht allen Kolleginnen und Kollegen ein frohes, gesundes und erfolgreiches Jahr. Sie hat gemeinsam mit ihnen viel vor.

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen, wir hoffen, Ihr hattet ein schönes Weihnachtsfest und einen gesunden Start ins neue Jahr. Wir wünschen euch alles Gute, viel Gesundheit und auch Motivation für die Arbeit an unseren gemeinsamen Zielen im Jahr 2023.

Die Tarifrunde in der Metall- und Elektroindustrie haben wir mit großem Engagement der Metallerinnen und Metaller in den Betrieben gemeistert. In Anbetracht der anhaltenden Krisen haben wir ein akzeptables Ergebnis erzielt. Die Entgelte steigen ab im Juni um 5,2 Prozent. Zudem erhalten die Beschäftigten in diesem Jahr mindestens 750, meistens 1500 Euro, Inflationsausgleichsprämie steuer- und sozialabgabenfrei. 2024 gibt es noch einmal 1500 Euro Prämie und eine Erhöhung der Entgelte um 3,3 Prozent.

JAV-Empfang – nicht nur für die neuen Jugend- und Auszubildendenvertreter

Im Oktober und November wurden, wie alle zwei Jahre, in vielen Unternehmen die Jugend- und Auszubildendenvertretungen (JAVs) gewählt. Die neuen Gremien werden sich für mehr Beteiligung, Mitbestimmung und Demokratie in ihren Betrieben einsetzen.

Da eine solche Haltung und Bereitschaft beispielhaft für gewerkschaftliche Werte ist, haben die Organisationen der DGB-Gewerkschaftsjugend beschlossen, einen gemeinsamen JAV-Empfang in

Die von der Bundesregierung ermöglichte Prämie ist ein Baustein der von der IG Metall geforderten Entlastungspakete. Wir werden alle unsere Möglichkeiten ausschöpfen, um die volle Inflationsausgleichsprämie in möglichst vielen Betrieben durchzusetzen. Dazu werden wir unter anderem die bevorstehenden Tarifverhandlungen nutzen.

Wir haben 2023 viel vor und setzen auf das aktive Mitwirken der Mitglieder. Nichts kommt von allein, es braucht mutige, entschlossene Menschen, die Veränderungen zum Wohle aller herbeiführen.

Wir, die IG Metall und die im Frühjahr 2022 gewählten Betriebsräte, werden uns den Herausforderungen stellen und Lösungsansätze für die kleinen und großen Problemfelder erarbeiten.

Gemeinsam stehen wir am Anfang eines spannenden und ereignisreichen Jahres 2023.

Magdeburg zu organisieren. Dort sollen die neu gewählten JAVs für ihr Engagement geehrt und ermutigt werden.

Außerdem werden sie über die vielen Unterstützungs- und Vernetzungsmöglichkeiten informiert, die die Gewerkschaften bieten. Auch der SPD-Bundestagsabgeordnete Martin Kröber wird als Gast an der Veranstaltung teilnehmen.

Der JAV-Empfang findet am 1. Februar ab 18 Uhr in den Räumen von Verdi in Magdeburg statt.



Liebe Kolleginnen und Kollegen, wir wünschen uns und Euch Kraft, Mut und die nötige Ausdauer, um erfolgreich sein zu können. Lasst uns gemeinsam daran arbeiten, die uns gegebene Welt ein wenig besser zu machen.

Axel Weber

Andreas Waclaw

1. Bevollmächtigter

2. Bevollmächtigter



Herzlichen Glückwunsch an alle Kolleginnen und Kollegen, die im Januar und Februar Geburtstag haben. Die IG Metall Magdeburg-Schönebeck wünscht Euch alles Gute und Gesundheit für das neue Lebensjahr.

Impressum

Redaktion: Axel Weber (verantwortlich), Florian Alberts
 Anschrift: IG Metall Magdeburg-Schönebeck, Ernst-Reuter-Allee 39, 39104 Magdeburg
 Telefon 0391 532 93-0, Fax 0391 532 93-40
 magdeburg-schoenebeck@igmetall.de, magdeburg.igmetall.de